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ACTA No. 05 
1-2021-264 OPTIMIZACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE LAS REDES DE ADUCCIÓN DEL 

SISTEMA DE ACUEDUCTO DEL MUNICIPIO DE SUAITA, SANTANDER 
MESA TOPOGRÁFICA 

 

DATOS GENERALES  

FECHA
: 

MIÉRCOLES 18 DE MAYO DE 2022 

HORA: De 14:00  a 14:30 horas 

LUGAR
: 

Salón virtual plataforma Teams 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3Ameeting_ODc0YmRjNGUtNTFhNC00MjRkLWFjNDEtMDM1OGQxOGI4O
WE2%40thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22%3A%2259f85572-2867-4480-b111-
fc473309f9b3%22%2C%22Oid%22%3A%227060b445-9b30-4fa5-a8f6-
f6281e93d0dc%22%2C%22MessageId%22%3A%220%22%7D  

ASISTE
NTES: 

Por el Consultor (Consorcio Interredes) 
Diego Andrés Calderón - Director 
Javier Gallo – Especialista topográfico  
Por Municipio – ESANT - MVCT 
Andrés Felipe Barrera Profesional de Apoyo Sec. Planeación Suaita 
Carlos Páez – Interventor designado por el municipio 
Ing. Eder Fabián Nieto - Especialista ESANT  
Jesús Antonio Castro – Especialista Topografía MVCT 
Néstor Fabián Romero Braga – Subdirección de proyectos 

  

ORDEN DEL DIA: 

1. Presentación de los asistentes. 
2. Presentación de observaciones técnicas y requerimientos. 
3. Generación de observaciones a los reportes de especialistas 
4. Definición de compromisos 

 

DESARROLLO: 

Se convoca a mesa temática de topografía para revisar avances de la subsanación 
del componente, de acuerdo con compromisos derivados de la 4ta mesa de trabajo 
dentro del proceso de evaluación del proyecto OPTIMIZACIÓN Y CONSTRUCCIÓN 
DE LAS REDES DE ADUCCIÓN DEL SISTEMA DE ACUEDUCTO DEL MUNICIPIO 
DE SUAITA, SANTANDER. 

Toma la palabra el evaluador del proyecto y ratifica que el compromiso único de la 
presente mesa es la de presentar por parte del equipo consultor los avances del 
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componente topográfico de acuerdo con el compromiso adquirido por el municipio 
con la funcionaria de la Dirección de Infraestructura la ingeniera Carolina Borrero. 

El director de la consultoría saluda a los asistentes y seguidamente da la palabra al 
topógrafo del proyecto quién empieza señalando los inconvenientes de orden 
público que ha habido durante el proceso de ajuste del componente. 

La presentación se centra en la subsanación de la observación generada por el 
especialista el 28 de febrero de 2022, cual es: “Presentar el levantamiento de 
detalles basándose en el ejercicio de georreferenciación y topografía, para Líneas de 
aducción - conducción con secciones transversales en un corredor de 15 metros (7,5 
metros a cada lado) y correr Curvas de Nivel cada metro (1 m) incluyendo los puntos 
geodésicos, el levantamiento topográfico y levantamiento de detalles en el ancho del 
corredor mencionado”, con los respectivos soportes. 

Se evidencia, según el mismo especialista de consultor, que la subsanación 
adelantada es parcial y que aún hay una parte de la georreferenciación pendiente 
por adelantar y procesar los respectivos procesos. 

Se adquiere el compromiso por parte de la consultoría de hacer llegar loque se 
encuentra desarrollado, en el estado en el que está, al señor especialista del MVCT 
ingeniero Jesús Castro quien está presto a generar observaciones (si las hubiere) a 
dicha documentación y pendiente de que se allegue el resto. De parte de la 
consultoría se generar el compromiso de completar el componente a más tardar en 
una semana a partir de la fecha, para la cual el equipo evaluador queda atento a 
dicha remisión. 

Agotado el tema de la reunión, se levanta a las 14:30 horas del día 18 de mayo de 
2022. 

Elaboró: Néstor Fabián Romero Braga – grupo de Evaluación    

Fecha: 23-05-2022 
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